
RM Fischer erinnert daran, dass in der letzten Sitzung der Geschäftsführer des 

Kreislandvolkverbandes FRI e.V. einen Vortrag gehalten hat. Es sollte überlegt werden, ob der 

Initiative beigetreten werden soll. 

 

BM Böhling macht den Vorschlag, der Initiative beizutreten, um die Landwirtschaft zu unterstützen. 

Es hätte symbolischen Charakter und würde sich nicht um eine finanzielle Unterstützung handeln. 

 

RM Ottens teilt mit, dass er dem Beitritt nicht zustimmen wird. Seiner Meinung nach lehnt der 

Kreislandvolkverband alles ab, was mit grün zu tun hat. Daher setzt er den Slogan „Echt grün“ in 

Zweifel. 

 

RM Heiden teilt mit, dass er dem Beitritt zustimmen wird, da die Landwirtschaft Unterstützung 

benötigt. 

 

Es ergeht bei 8 Ja-Stimmen und einer Nein-Stimme folgender Beschlussvorschlag. 

 


